



REGION

# UDD y CRDP Maule firman convenio para impulsar la innovación social en la región

En la Plaza Innovación de la Universidad del Desarrollo sede Las Condes se firmó este acuerdo que permitirá desarrollar un nuevo espacio de investigación y desarrollo tecnológico que potenciará la innovación social en la región del Maule a través del "Nodo Local Tecnológico del Maule".

por **Fraymar Pagua** 11 febrero, 2021

Comparte:



Con objetivo de fomentar la investigación y el desarrollo tecnológico para encontrar soluciones innovadoras que permitan comprender y abordar los desafíos, problemas sociales y oportunidades de la región, la Corporación Regional de Desarrollo Productivo del Maule, desde la unidad de Innovación para el desarrollo, firmó un convenio de colaboración con la Universidad del Desarrollo y el área de Innovación de la Facultad de Ingeniería Civil. El acuerdo entregará un espacio multidisciplinario y de experimentación llamado "Nodo Local Tecnológico del Maule".

El espacio otorgado por CRDP Maule y equipado por la Universidad, tiene un foco de experimentación y desarrollo de prototipos de diversas tecnologías, y que abre una oportunidad para que se vuelva un nodo de una red de cooperación multisectorial y participativo para poder entender los desafíos locales, identificar y priorizar las problemáticas que enfrenta la Región del Maule y co-ejecutar estos proyectos con el fin de lograr un impacto social, aportando a reducir las brechas tecnológicas y habilitando nuevas herramientas en el entorno urbano y agrícola de las comunas.

Ya se ha empezado a trabajar en proyectos como un kit para la medición de suelos que se centre en el contexto de la realidad de la Región del Maule, con foco en pesticidas y fertilizantes, dadas las necesidades presentadas por los agricultores de la zona de Empedrado.

Sebastián Pino, director ejecutivo de CRDP Maule, valoró este acuerdo que permitirá entregar soluciones innovadoras a problemas sociales. "Esperamos que en el futuro tengamos más iniciativas como esta que se está desarrollando. Para nosotros como Corporación, la innovación y poder dar solución a estas problemáticas a través de esta vía, es sumamente importante para poder mejorar el desarrollo productivo en nuestra región."

El intendente del Maule, Juan Eduardo Prieto, recalcó la importancia de esta alianza que «permitirá dar un mayor impulso a la innovación social en la región, donde la investigación y el desarrollo tecnológico será fundamental para identificar y aportar a la busca de soluciones participativas con la comunidad en problemáticas relacionadas a nuestra agricultura y otras áreas productivas y medioambientales».

Camilo Rodríguez, director de innovación de la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad del Desarrollo resaltó este convenio que "nos permite llevar a cabo esta idea de descentralizarse de nuestros actuales campus, para tener la posibilidad de entender mejor los desafíos del Maule y también para participar en buscar soluciones a partir de la investigación, de la innovación y de la tecnología que sean apropiadas para ser un aporte para la comunidad. A pesar del poco tiempo, ya hemos podido involucrarnos en algunos proyectos que se focalizan en la agricultura. También estamos intentando involucrarnos en proyectos de calidad y disponibilidad de agua, sumamente importante para los temas agrícolas".

Se pretende desarrollar un proceso de co-creación del modelo de funcionamiento con las unidades regionales colaboradoras, dejando instalado un espacio de investigación y desarrollo tecnológico, implementando proyectos en temáticas principalmente ambientales, culturales y de salud social, lo que será difundido a través de los ejes de Descubre el Maule, desarrollando una metodología para dejar instaladas capacidades tecnológicas en formato de academia.

No dejes de leer



**Plan 4 territorios de CRDP Maule trabajó mano a mano con la comunidad para poner en valor su identidad y patrimonio**



**Condorito y Río Claro se suman al proyecto "Descubre el Maule, el corazón de Chile"**



**Concurso de Ideas de MauleLab amplía plazo de postulación hasta el 22 de septiembre**

## Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

